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El Colegio de Abogados de Murcia
tendrá entre sus objetivos para el
próximo ejercicio la apertura de una
delegación permanente en Caravaca
de la Cruz, así lo adelantó su decano,
Francisco Martínez-Escribano, du-
rante la Junta de Gobierno que se ce-
lebró en el salón de plenos del Con-
sistorio, coincidiendo con la conme-
moración del Año Jubilar. 

El alcalde de Caravaca, José Mo-
reno, recibió en el Ayuntamiento a la

Junta de Gobierno del Colegio de
Abogados, acompañados por letra-
dos caravaqueños. El colegio regre-
saba a la ciudad tras la peregrinación
que realizaron meses atrás. 

«Es un honor acogerles en nuestro
Salón de Plenos, en un año muy es-
pecial para Caravaca de la Cruz, en
el que estamos recibiendo a nume-
rosos peregrinos, pero también a
muchos colectivos profesionales,
que trasladan su actividad a nuestro
municipio como muestra de apoyo
al Año Jubilar », manifestó el al-
calde.  Por su parte, el decano de los
abogados Martínez-Escribano en-
tregó el escudo del Colegio de Abo-
gados al Ayuntamiento caravaqueño
«como muestra de gratitud por el
acogimiento que nos dan».

El Colegio de Abogados
tendrá una delegación
permanente en Caravaca 
Los letrados entregan 
su Escudo de Oro al
Ayuntamiento caravaqueño,
donde celebraron su junta

Un momento de la Junta de Gobierno en Caravaca. E. S.
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